

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Strategi yang dilakukan guru bimbingan dan konseling dalam mengembangkan situasi dan kondisi untuk pengembangan bakat peserta didik pada Kelas Unggul di Sekolah Menengah Pertama Negeri 2 Nan Sabaris Padang Pariaman dengan memberikan layanan informasi terkait dengan bagaimana cara meningkatkan dan menjaga kebugaran tubuh dalam menjaga kondisi fisik dan psikis peserta didik, sedangkan dalam mengembangkan situasi agar tetap kondusif, kegiatan pengembangan bakat dilakukan dua kali dalam satu minggu yaitu pada hari rabu pukul 14.30 sampai dengan pukul 16.30 dan pada hari sabtu setelah jam istirahat sekolah sampai jam pulang sekolah. Kendala yang ada pada pelaksanaan kegiatan pengembangan bakat adalah kurangnya asupan dana dari pihak sekolah untuk menunjang keberhasilan kegiatan pengembangan bakat tersebut.

2. Strategi yang dilakukan guru bimbingan dan konseling dalam menumbuhkembangkan bakat dan motif prestasi tinggi dikalangan peserta didik kelas unggul adalah dengan memberikan layanan penguasaan konten bekerja sama dengan guru yang berkaitan langsung dengan kegiatan pengembangan peserta didik, dimana guru bimbingan dan konseling itu sendiri yang memotori kegiatan pengembangan bakat tersebut. Untuk menumbuhkan motif peserta didik agar berprestasi tinggi, guru bimbingan

dan konseling memberikan layanan informasi untuk menumbuhkan motivasi peserta didik.

3. Strategi yang dilakukan guru bimbingan dan konseling dalam penempatan peserta didik kelas unggul pada program pendidikan pengembangan adalah dengan mengumpulkan biodata peserta didik yang didalamnya terdapat data tentang hobi dan bakat peserta didik yang nantinya akan dijadikan pedoman bagi guru bimbingan dan konseling dalam membimbing peserta didik untuk menentukan pilihan dalam memilih kegiatan pengembangan bakat yang akan diikutinya.

B. Saran

1. Dengan adanya strategi guru bimbingan dan konseling dalam mengembangkan bakat peserta didik kelas unggul diharapkan sekolah dapat membantu guru bimbingan dan konseling dalam pelaksanaan program layanan seperti layanan informasi, layanan penempatan dan penyaluran dan layanan penguasaan konten, agar peserta didik dapat mengembangkan bakat yang ada dalam diri peserta didik dengan optimal dan sesuai dengan tujuan layanan bimbingan dan konseling.
2. Diharapkan kepada peserta didik Sekolah Menengah Pertama Negeri 2 Nan Sabaris Padang Pariaman agar menjaga kondisi fisik dan psikis masing-masing, agar dalam menjalani pelaksanaan program pengembangan bakat berjalan dengan maksimal dan tidak terjadi hal yang tidak diinginkan.

3. Hendaknya kepada personil sekolah agar dapat memperhatikan pentingnya pengembangan bakat peserta didik dan memberikan motivasi kepada peserta didik dalam meraih prestasi yang tinggi.



UIN IMAM BONJOL
PADANG